

Was vor sich geht

Und als ich gestern an dich dachte,
da flog ein Raumschiff um den Mond,
das mir die eine Botschaft brachte:
mein Stern ist eben doch bewohnt.

Das Raumschiff flog, so hin und her,
ich schaute auf ein Kraterfeld
und außen rum, das Sternenmeer,
war, Punkt für Punkt, total erhellt.

Nur einer Wolke Schleier hüllte
das Schauspiel bald bedächtig ein –
wobei ich es auf einmal fühlte:
ich möchte dieser Schleier sein!

In mir und meiner Fantasie,
sei alle Welt, ab jetzt, geborgen!
Dann war mir klar: die Euphorie,
ist vielmehr Spaß für übermorgen.

Denn dort ist ja die ganze Zeit,
die mir noch zur Verfügung steht,
für jeden Werdegang bereit-
und ich weiß auch, was vor sich geht!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)